

Medienmeldung vom 22. November 2012

Büsserach: Motorfahrradlenker verletzt - Zeugenaufruf

Ein Motorfahrradlenker stürzte am frühen Donnerstagmorgen aus unklaren Gründen auf der Fehrenstrasse in Büsserach und verletzte sich dabei. Die Polizei sucht Zeugen.

Am Donnerstag, 22. November 2012, kurz vor 7 Uhr, war ein Motorfahrradlenker auf der Fehrenstrasse in Büsserach unterwegs. Aus derzeit unbekanntem Gründen kam dieser auf der Höhe des Schützenhauses zu Fall und verletzte sich dabei mittelschwer. Der 16-jährige Mann musste durch den ausgerückten Rettungsdienst in ein Spital gebracht werden. Aufgrund erster Aussagen ist es unklar, ob es möglicherweise zu einer seitlichen Kollision zwischen dem Motorfahrrad und einem überholenden Lastwagen kam.

Der Chauffeur oder Personen, die Angaben zum Lastwagen oder dem Unfallhergang machen können, werden gebeten, sich bei der Kantonspolizei Solothurn in Breitenbach zu melden, Telefon 061 785 77 01.